

## La guerre civile espagnole et les catholiques

### Livre

Dans le quatrième ouvrage de sa collection "Pour Dieu et l'Espagne" sur l'histoire de l'Espagne aux Editions Saint-Jude, Mauricette Vial-Andru part sur les traces des catholiques pendant la guerre civile espagnole entre 1936 et 1939, opposant républicains et nationalistes. Elle revient sur les origines de cette guerre et enchaîne sur les cadets de l'Alcazar de Tolède, la personnalité de Franco et les "martyrs chrétiens", victimes de cette guerre.

En vente au prix de 5 euros.

